

PAROLE D'HONNEUR D'UN HÉROS

Nous, les élèves, la direction et les enseignants de notre école sommes les Héros de Bebat.

Nous déclarons sur l'honneur que, dès le moment où nous nous réveillons le matin jusqu'à ce que notre tête retombe sur notre oreiller le soir, nous respecterons et adhérerons aux trois valeurs fondamentales des véritables Héros de Bebat.

- **Nous, Héros de Bebat, jouons toujours honnêtement** - L'honnêteté avant tout ! Les règles du jeu sont là pour être respectées. Gagner en trichant ne se fait donc pas. Nous ne récupérerons pas les piles et batteries déjà collectées (dans les magasins, les parcs de recyclage et les entreprises).
- **Nous, Héros de Bebat, garantissons la sécurité de tous** - Nous contrôlerons régulièrement et consciemment le fût Bebat dans notre école et le placerons au bon endroit. Nous laissons toujours le couvercle à sa place, donc nous n'ouvrons jamais le fût nous-mêmes. Les piles et batteries industrielles et professionnelles n'ont pas leur place dans un environnement scolaire sûr. Si une pile ou batterie est endommagée ou gonflée, nous la rapporterons toujours au parc de recyclage. Nous n'ouvrirons jamais les piles et batteries nous-mêmes.
- **Nous, Héros de Bebat, aimons nous engager en faveur de l'environnement** - Nous collecterons les piles et batteries pour que Bebat puisse leur donner une nouvelle vie. Les matières premières des piles et batteries sont réutilisées dans de nombreuses applications.

En signant ce contrat, nous nous déclarons d'accord avec les piliers susvisés et sommes désormais officiellement des Héros de Bebat.